



結成五十周年記念式典・祝賀会報告

実行委員会 副委員長 水野恭成

千葉県高等学校PTA連合会

ちば
高連だよ

第72号

千葉県高校 P T A
連合会事務局
☎ 043(255)0687

平成二十六年十一月十二日、T K P ガーデンシティ 千葉に於いて 来賓を含め 四〇〇名を超える会員が集まる会員が集まることを企図して、千葉県高等学校PTA連合会結成五十周年記念式典が開催されました。そこで、この式典の開催の歴史と意義について、小高正之氏の式辞を交えながら、当連合会の歴史と意義について解説します。

五十年前の千葉県高P連誕生へのエピソードを発足事由と時系列を交え説明があり、当連合会の歴史と意義について解説します。そして、この先百周年二百周年へと統いていくために、「今までのことを未来へつながる活動を展開していく」と意気込みを語り、また五十周年記念式典開催するにあたって高P連事務局のたどった苦労と成功裏に開催できました。千葉県議会議長阿部紘一様をはじめとした多方々に囲まれ、半世紀の節目らしく華々しく開会した。

式典では、来賓祝辞の中で、全国高等学校PTA連合会会長佐野元彦様からは、来年に控えた全国高等学校PTA連合会千葉大会を開催するにあたってのお願いと期待を頂戴し、千葉県の更なる結束を確めたものにし、千葉大会成功へ一致団結することを会場にいる会員皆で共感した。

育振興基本計画である『ふわる』・『かかわる』・そして『つながる』という取り組み方針について触れ、当連合会の活動はまさにこの基本方針を実践し、千葉県高等学校教育に多大な貢献をされている団体であるとの講評をいただき、我々連合会の担いを再確認できるありがたくも身の引き締まる祝辞をいただきました。続いて五十周年記念に際し、当連合会の充実・発展に貢献いただいた方々に感謝状贈呈が行われ、受賞者を代表して、平成十七年度千葉県連会長を務められた鈴木弘子様よりご挨拶をいただきました。

義雄様より演題を「君ならできる！～人生のアスリートを育てるために～」としまして講演をいたしました。御年七十五歳にならざる小出氏は、年齢を感じさせない滑らかな滑舌と親しみやすい笑顔で話し始めます。講演の中で小出氏は「夢を持つことが大事。夢さえ持たせられれば人は頑張れる。そして夢を思い続ければ夢に近づくことができる。」と話します。



の大切さを教えていただきました。講演会の謝辞で実行委員会大木副委員長は、大人が夢を持ち実現に向け頑張ることを約束した。

み、普段あまり顔を合わせる機会のない学校同士が意見交換に勤めた。中締めとして校長協会会長の大久保氏より万歳三唱が行われ、五十周年の記念祝賀会は閉会する同時に新たな半世紀へと大きな門出を踏み出した。

千葉県高等学校P.T.A.研究会

TA研究集会報告

部生涯学習課社会教育主事の小泉
憲治様、県高等学校PTA連合会
顧問の高橋孝左様より御挨拶をい
ただき、「高校生の健全育成を進
めるための地域活動について」を
県立八千代高等学校から、また
「家庭教育の充実を図るためのP
TA活動について」を県立柏陵高



千葉県高等学校PTA研究集会報生日

県高P連
会計

会計吉野正展

祝賀会に参加していただき、会員の皆と歓談や記念写真に応じていただいたりと和やかな雰囲気で進

A photograph showing a group of people in a formal setting, possibly a conference or seminar. They are dressed in business attire, with men in suits and women in dresses. The room has wooden paneling and a large window in the background.

第一分科会では、主催者として、県高P連小池副会長の挨拶に続き、御来賓の県教育庁教育振興部生涯学習課主幹兼社会教育振興課室長の小林久子様、県高等学校等

を県立市原高等学校から提案発表がありました。

各校の発表は、それぞれ特色のあるもので、参加者の皆さんの中後のPTA活動の参考となることと思います。

記念式典終了後に場所を祝賀会
会場へ移し、実行委員会小池副委
員長の開会の言葉に始まり、乾杯

門出を踏み出した。

葉において開催され、第一、第二
分科会に分かれて計四校の提案発
表がありました。

ついて」を県立松尾高等学校から、また「進路指導の援助を推進するためのPTTA活動について」

に夢を持たせることができると話
し、まずPTAが夢を持ち実現に
向け頑張ることを約束した。

大久保氏より万歳三唱が行われ、五十周年の記念祝賀会は閉会する

平成二十六年十一月十二日(水)

協会会長の大久保利宏様より御挨拶をいただいた後、「高校教育の理解を深めるための「TA活動」

PTA研修視察では、本校卒業生が通う大学を見学するなど、視野を広げる工夫をしています。生徒指導の先生と保護者との会話や校外指導があり、生徒が利用している列車に乗車し、電車内でのマナー等の指導をしています。

学校・家庭・地域の三者が協力し合い、幅広い視野で生徒達を健全に育していくことが、高校教育の理解を深める原点ではないかと考えております。

高校教育の理解を深めるための
PTA活動について

千葉県立松尾高等学校 P.T.A会長 矢光 素子



第一分科会の様子



地区別研究集会 安房地区高等学校PTA研究集会報告

千葉県立安房高等学校

PTA会長

網代芳行

会を去る十一月二十八日(金)に、私たち安房高で、地区内の四校(館山総合・安房拓心・長狭・安房)のPTA役員、校長・教頭が揃い、開催しました。私と川名安房高校校長の挨拶の後、研究協議・講演会と、楽しみにしていた懇親会と盛り沢山のメニューでした。

頭が痛い、開催しました。私と川名安房高校校長の挨拶の後、研究協議・講演会と、楽しみにしていました。懇親会と盛り沢山のメニューでしたが、参加者の皆さんのが熱気に押され、あつという間に一日が終わってしまいました。

当日を振り返ってみたかと思

ますが、まず研究協議です。各校

から、「本校のPTA活動につい

ての取り組みと課題」を議題とし

て発表がありました。各校とも、

いかにして生徒のためになるか、

成長を促すことを中心にする班な

ど活発なものでした。

次に、研究協議で盛り上がつて

いた

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

建築家の佐川旭先生を通じて全村避難を余儀なくされた福島県の飯館村を紹介していました。そして福島市の郊外に仮園舎がある草野・飯櫛幼稚園にブレイハウスマットと子供イス五十脚を贈ることになったのです。私が所属する実習班はその寄贈品の安全面の手直しとブレイハウス用安全マットの製作を行いました。

丁寧に、手間ひま惜しまず、心を込めたものづくりが、被災地の人々に喜ばれ、使われ、役に立つことは本当に嬉しいです。この活動に関わることができるて良かったと思いまして。



私が通っているインテリア科は木工やデザインに関する実習や製図のほか、外部講師によるセミナー、地域技術ボランティア、企業や団体との連携、コンペや資格検定、卒業制作展など三年間の学習内容は盛りだくさんです。三年生ではコースに分かれて実習が行われます。デザインコース、情報コース、そして私が選択したファニチャーコースです。

平成二十六年十月十九日、「プレイハウスマーチ」の寄贈品をトラックに積み込んだ後、新幹線で福島に向かいました。仮設幼稚園に到着後はホールで組み立て作業を行い移設が完了しました。翌日は同ホールで贈呈式と交流会が行われました。交流会では園児と共に「レツト・イット・ゴー」と「ようかい体操第一」を元気一杯に歌い踊り、プレイハウスマーチ

福島の避難園児に木製遊具を贈る

千葉県立市川工業高等学校インテリア科三年
伊藤 夏稀

スポーツ安全保険

対象となる事故 団体活動中の事故 / 往復中の事故

保険期間 平成27年4月1日午前0時から平成28年3月31日午後12時まで(申込受付は平成27年3月から)

加入区分・掛金・補償額 団体活動を行う**5**名以上の方々でご加入ください。加入区分は加入者ごとにご選択ください。

加入対象者	補償対象となる団体活動	加入区分	年間掛金 (人当たり)	傷害保険金額				賠償責任保険 支払限度額 (全額負担なし)	突然死・葬祭費用 支払限度額
				死亡	後遺障害 (者)	入院	通院 (日割)		
子ども 〔中学生以下 特別支援学校 高等部の 生徒を含む。〕	スポーツ活動 文化・ボランティア・地域活動	A1	800円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	対人・対物賠償 合算1事故5億円 ただし、対人賠償は1人1億円	突然死 急性心不全 腦内出血など 葬祭費用 180万円
	上記団体活動に加え、個人活動も対象 〔AW区分の特徴：個人活動・個人練習なども補償の対象となります〕		1,450円	2,100万円	3,150万円	5,000円	2,000円	対人・対物賠償 合算1事故5億1人1億円 ただし、対人賠償は1人1億500万円	対象外
	上段：団体活動中およびその往復中の補償額 下段：上記以外（個人活動など）の補償額	AW		100万円	150万円	1,000円	500円	対人・対物賠償 合算1事故500万円	
	中段および後段：ワイルス等食中毒は対象なりません。								
大人 〔65歳以上の方も加入 できます。〕	文化・ボランティア・地域活動、団体員の送迎、応援、準備、片付け ※スポーツ活動を行なう場合は対象ではありません。	A2	800円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	対人・対物賠償 合算1事故5億円 ただし、対人賠償は1人1億円	突然死 急性心不全 脳内出血など 葬祭費用 180万円
	スポーツ活動 スポーツ活動の指導・審判	C	1,850円	2,000万円	3,000万円	4,000円	1,500円	対人・対物賠償 合算1事故5億円 ただし、対人賠償は1人1億円	
	子どもへのスポーツ活動の指導・審判 ※C区分でも加入可	AC	1,300円	1,000万円	1,500万円	2,500円	1,000円	対人・対物賠償 合算1事故5億円 ただし、対人賠償は1人1億円 ♦自動車運転によって酒酔運転 を負った場合は、補償の対象 なりません。	
	65歳以上 ※区分でも加入可 ※スポーツ活動を行わない場合は A2 区分	B	1,000円	600万円	900万円	1,800円	1,000円		
全年齢	危険度の高いスポーツ活動	D	11,000円	500万円	750万円	1,800円	1,000円		

※同一団体で1口しか加入できません。中途加入する場合、中途脱退する場合も年間掛金を適用します。加入後の加入者の入換え、加入区分の変更是できません。
※危険度の高いスポーツ活動はD区分以外では補償されません。

スポーツ安全協会 検索 インターネットからも加

次へ フラッシュカード



公益財団法人 スポーツ安全協会 千葉県支部

((公財)千葉県体育協会内)

〒263-0011 千葉市稻毛区天台町 323 千葉県総合スポーツセンター内 **TEL043-254-0075** 電話

<http://www.sportsanzen.org> 〈引受幹事保険会社〉

この広告はスポーツ安全保障（スポーツ安全保険特約に基づく傷害保険（スポーツ安全会員傷害保険特約・スポーツ安全協会傷害保険特約（学校管理下外宿保険）・突然死保険・費用賄償保険特約の組合せ））を販売する会員の皆様へお届けするものです。この広告は、会員の皆様へご案内するためのもので、個人の皆様へ販売するものではありません。この広告は、会員の皆様へご案内するためのもので、個人の皆様へ販売するものではありません。

（引受幹事保険会社）
東京海上日動火災保険株式会社（担当課）公務第2部公務第1課
TEL 03-3515-4133(平日9:00～17:00)
（共同保険保険会社（平成27年4月予定））
あいおいニッセイ同和 共栄火災 損保ジャパン日本興亜 大同火災